

Alerta Unicef sobre dos millones de niños con malnutrición aguda en Yemen



La Habana, 13 dic (RHC) Más de dos millones de niños en Yemen sufren malnutrición aguda y requieren asistencia humanitaria urgente, afirmó este lunes la Agencia de Naciones Unidas para la Infancia, Unicef.

El portavoz del organismo, Christopher Bouliac, precisó en una comparecencia ante la prensa que uno de cada cinco niños muere cada diez minutos en Yemen a causa de enfermedades evitables, como la diarrea, y la malnutrición.

También agregó que se han multiplicado los casos de cólera y sarampión, que afectan principalmente a la población infantil.

Actualmente, menos de un tercio de la población tiene acceso a servicios médicos y la cifra de instalaciones sanitarias que funcionan no llega a la mitad de las que existían en el 2014.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/115338-alerta-unicef-sobre-dos-millones-de-ninos-con-malnutricion-aguda-en-yemen>



Radio Habana Cuba